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Бровко Дмитрий (Olympique 2)

1) Дмитрий, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
О футболе услышал,даже не помню, ну знаю что было очень много мячей в девстве и я
их любил, наверное с тех пор и пошло.На футбол ходил и с радостью, но к сожалению
не помню когда впервые...

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
Занимался в детстве, да и сейчас продолжаю работать над своей мечтой, как и много
парней нашей лиги прошел школу ДЮСШ, своими успехами не особо люблю хвастаться,
ну чуток есть. В детстве болел за Динамо,

      

а сейчас нет любимого клуба, анализирую футболы, так научили....Ну за Динамо все
равно переживаю....

3) Как вы оказались в команде "Olympique"? Какие первые впечатления у вас были
об этом коллективе?
В Olympique я с самого рождения этого коллектива, и переживаю уже 4 года все
поражения и победы вместе с парнями...

4) Вы наблюдали за становлением своего коллектива. За счет чего происходил рост
в положительную сторону? 
Анализирую игру своей родной команды, и с каждым годом мы растем, а растем мы
именно и за того что мы как кулак, забери один палец и нет кулака. Друг за друга на
поле и за полем, ну и конечно подбор наших футболистов, не слабый, ну есть еще куда
нам расти...

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? Какие традиции вошли в жизнь
вашей команды?
Селекцией занимаемся все вместе, решаем коллективом...Традиции?!?! Вы уж извините,
но из избе вы вынесешь....
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6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его пределами,
так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды (формальным
и не формальным)?
Мы все очень тесно общаемся за полем и это тоже не очень важный фактор на
футбольном поле, праздники стараемся все вместе проводить. Как сказал мой партнер
по команде у нас команда "ЛИДЕР", и лично мое мнение, никто из нашей команды не
может выделить явного лидера, мы все равны, у нас есть лидер только за столом, но об
этом не будем....))))

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После какой
игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Мы все очень тесно общаемся за полем и это тоже не очень важный фактор на
футбольном поле, праздники стараемся все вместе проводить. Как сказал мой партнер
по команде у нас команда "ЛИДЕР", и лично мое мнение, никто из нашей команды не
может выделить явного лидера, мы все равны, у нас есть лидер только за столом, но об
этом не будем....))))
Не буду обманывать, две игры с Альянсом это самое интересное дерби, две молодые и
играющее команды, тем интереснее. Открытие сезона, я даже не знаю все новички
тянут на это звание....

8) В прошлом сезоне вы были в тройке призеров вместе с Фуршетом и
Гладиатором. Фуршет и Гладиатор пошли на большое поле, почему вы не захотели
имея хороший состав. Следите ли вы за выступлениями этих двух команд?
Ну на большее поле нам и не очень то хочется, мы думали над этим и очень долго, скажу
Вам правду в миньку мы сильнее на порядок...Не особо, но иногда смотрю таблицу всех
лиг...

9) За вами в таблице идут Бронепоезд и Отрадный, а также КСК.  Как бы вы
охарактеризовали каждую из команд? И кто для вас являлся наиболее опасным
конкурентом?
Ну в 6 лиге за 5 туров до конца, у нас 12 очей разница от второго места, одна победа и
мы можем стать чемпионами, это будет чудо, просто надоело серебро, мы золото ждем
уже очень долго и немножко но заслужили на него... А команды, я бы не стал говорить
про каждую, каждый играет как может и место в таблице это и ответ на Ваш вопрос...

10) Насколько успешно в сезон вливаются новички. Сильно ли отличается состав
команды шестой лиги от четвертой?
У нас один состав, играем на результат, а там уже по ситуации, бывают и потери...
Новички не портят, а иначе у нас просто никак...
Спасибо большое за интервью....
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